



CCDMD

Volume 6, numéro 3, 2001

## Du nouveau aux États généraux

← Précédent Suivant →

**E**n janvier et février 2001, la Commission des États généraux sur la situation et l'avenir de la langue française au Québec a consacré des journées thématiques à la qualité de la langue et à son enseignement. Dans le *Correspondance* d'avril, nous vous présenterons les points saillants des principales communications du 19 janvier sur « La qualité de la langue » et du 2 février sur « La langue d'enseignement et l'enseignement des langues ».

Dans le *Correspondance* d'avril, on visitera aussi d'autres États, d'autres coins du monde, pour voir où en est la compétence linguistique des élèves qui en sont au même niveau de scolarité que les nôtres, et les mesures adoptées pour favoriser l'amélioration du français écrit.

Si vous avez des réflexions ou des articles à nous proposer sur ce sujet, nous les recevrons avec plaisir.



---

PARTAGER



---

UN TEXTE DE



CCDMD



## La revue web sur la valorisation du français en milieu collégial

[S'abonner à l'infolettre](#)

---

[Site de l'Amélioration du français](#)

---

[À propos](#)

---

[Contactez-nous](#)

---

[Droits d'utilisation](#)

---

[Générique](#)

---

### Le français L1, L2, L3...

- [Journée intercafé du printemps 2001](#)
- [D'un point de vue psychoaffectif, qui est francophone?](#)
- [L1+L2=?](#)
- [Le multilinguisme des jeunes allophones québécois: ressource sociétales et défi éducatif](#)
- [Le centre d'aide: donner des moyens](#)
- [Le huitième art](#)
- [Les faux amis](#)
- [Que de pudeur!](#)
- [Quelques réflexions sur la correction de textes écrits](#)
- [Le français au cégep: les allophones jouissent-ils du soutien nécessaire?](#)
- [Babillard](#)
- [Du nouveau aux États généraux](#)